

REFORME DES RETRAITES : DANS L'ACTION POUR GAGNER



Depuis le 19 janvier dernier, nous faisons massivement la démonstration de notre détermination à refuser le projet de réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves, les manifestations mais aussi la pétition en ligne qui a atteint un million de signatures. Cette force collective a permis de rouvrir le jeu, maintenant que ce mouvement s'est levé, il est certain que **NOUS POUVONS GAGNER** le retrait de ce projet injuste et brutal !

Les 64 ans, c'est non ! L'allongement des durées de cotisation, c'est non !

LE 7 ON ARRETE TOUT ...

Ce mouvement social est inédit par son ampleur, le gouvernement, comme les parlementaires, ne peuvent y rester sourds.

NON À LA REFORME DES RETRAITES

LE **7** MARS

**ON ARRÊTE
TOUT
POUR
GAGNER**



Après une journée d'actions interprofessionnelles sur l'ensemble du territoire le 16 février et la multiplication des interpellations de député-es et sénateurs-trices dans leurs circonscriptions, nous appelons, dans le cadre de l'appel interprofessionnel à



**ENGAGÉ-ES POUR DE
MEILLEURES RETRAITES**

durcir le mouvement et à **mettre la France à l'arrêt dans tous les secteurs le 7 mars prochain.**

